



Vakuum Pick-up LP 21 LS der Familie SOLDAVAC - eine revolutionäre Neuheit auf dem Gebiet der Vakuumpinzetten a new innovated design with a revolutionary technique on the area of vacuum pick-ups

antistatisch
low static



Obwohl die antistatische **Vakuumpinzette LP 21 LS** so klein ist, kann sie problemlos bis zu 500 gr. anheben und platzieren. (optionaler Saugnapf: SP 750)

Die große Auswahl an optionellen Saugnadeln, Saugnäpfen und Applikationsnadeln ermöglicht einen vielseitigen Einsatz.

Standard: LN270

Applikationsnadeln (Option):

Application needles (option):

Art.-Nr. / Art.-No.	I.D. in mm
CR 450	ca. / abt. 1,5 mm
CR 451	ca. / abt. 1,2 mm
CR 452	ca. / abt. 0,84 mm
CR 453	ca. / abt. 0,58 mm

2 verschiedene Arten des Flußmittelauftrags

- a) über sanftes Drücken des flexiblen Bereichs -> größere Auftragsmengen
- b) über vorsichtiges Verdrehen des oberen gegen das untere Griffstück -> geringere Dosierung

Even though it's small, the low static **LP 21 LS vacuum pick-up** will still lift up to 500 gr. (suction cup: SP 750 - option)

The large variety of optional suction cups, lifting needles and application needles allows a wide range of different working areas.

Standard: LN270

Art.-Nr. / Art.-No.	I.D. in mm
CR 499	ca. / abt. 0,41 mm
CR 495	ca. / abt. 0,25 mm
CR 490	ca. / abt. 0,2 mm

2 different kinds of application of the flux

- a) press the flexible part of the grip smooth -> larger amount of flux
- b) twist the upper against the lower part of the grip carefull -> smaller amount of flux